

# Neue Rekordzahl dank Schulen

**SPORTABZEICHEN** Feierliche Verleihung im Kiersper Rathaus / 362 Abzeichen erworben

VON DOMINIC RIEDER

Kierspe – Das Sportabzeichen ist in Kierspe angesagt wie lange nicht. Dies gilt für Erwachsene – und insbesondere für Kinder und Jugendliche. Denn gerade die Schulen sorgten im Jahr 2018 für eine neue Rekordbeteiligung.

362 – so lautete die Rekordzahl, die Carsten Möller bei der Sportabzeichen-Verleihung im Rathaus vermelden konnte. Im Vergleich zu 2017, als 166 Abzeichen vergeben wurden, bedeutet dies mehr eine Verdopplung. Und selbst der Höchstwert der vergangenen fünf Jahre aus dem Jahr 2014 (284 Abzeichen) wurde noch deutlich übertroffen.

Zu dieser positiven Entwicklung steuerten auch die Erwachsenen bei: Von 51 Abzeichen 2017 stieg die Zahl im Jahr 2018 auf 75 an. Der Löwenanteil indes ist eindeutig den Kindern und Jugendlichen zu verdanken: Hier erhöhte sich die Zahl der Abzeichen von 115 auf 287 – und von diesen wurden 278 an den Schulen erworben. Die Pestalozzischule steuerte 88 bei, die Schanhollenschule

45, die Servatiuschule 35 und die Gesamtschule 34. An der Bismarckschule wurde 2018 indes kein Sportabzeichen gemacht.

Voll durchgestartet ist hingegen die Freie Schule: Nachdem dort in den drei Jahren zuvor kein Abzeichen abgelegt wurde, waren es 2018 satte 76. Hierfür wurde die

Freie Schule gesondert geehrt.

Die Zahlen dürften nicht nur den Stadtsportverband, sondern auch die lokale Polit-Prominenz erfreut haben, die der feierlichen Verleihung beiwohnte. So waren Bürgermeister Frank Emde und seine beiden Stellvertreterinnen Monika Baukloh und Marie-

Luise Linde ebenso vor Ort wie weitere Vertreter der politischen Fraktionen im Stadtrat. Monika Baukloh überreichte die Sportabzeichen an die Jugend, Frank Emde an die Frauen und Marie-Luise Linde an die Männer.

Darüber hinaus wurde vier Mal das Familiensportabzeichen vergeben. Eine geson-

derte Ehrung wurde der Motoball-Jugendmannschaft der MSF Tornado Kierspe zuteil. Und für Bruno Schubert, Kassierer der Handballabteilung des TSV Kierspe, der dieses Amt bereits seit insgesamt 45 Jahren und auch nach wie vor ausübt, gab es die Sportplakette.

Lobende Worte in Richtung

Stadtsportverband gab es in einer kurzen Ansprache von Bürgermeister Frank Emde: „Ganz herzlichen Dank an die Ehrenamtlichen des Stadtsportverbandes für ihr Engagement. Wir stellen die Infrastruktur immer wieder gerne zur Verfügung. Es war kürzlich erst wieder zu lesen, dass sich Kinder und Jugendliche zu wenig bewegen – dies scheint in Kierspe nicht der Fall zu sein.“

Der musikalische Rahmen durfte bei der feierlichen Verleihung im Ratssaal natürlich auch nicht fehlen. Für diesen sorgte die Bläserklasse 6.3 der Gesamtschule mit Liedern wie beispielsweise „Hello“ von Adele und „Firework“ von Katy Perry.

**„ Ganz herzlichen Dank an die Ehrenamtlichen des Stadtsportverbandes für ihr Engagement.**

Frank Emde  
(Kiersper Bürgermeister)



Im Ratssaal des Kiersper Rathauses wurden am Freitagabend die Sportabzeichen überreicht.

FOTOS: RIEDER



Vier Mal wurde das Familiensportabzeichen vergeben.



Die Freie Schule trumpfte mit 76 Abzeichen groß auf.